

## BBQ会 実施 報告

10月26日（日曜日）北方東本町町内会初のバーベキュー会を開催致しました。

今回のBBQ会は防災訓練の入り口として計画しました。町内会・自主防災会の役目は、「共助」になります。同じ町内と言っても、顔も名前も分らない人同士での助け合いは生まれにくいと思います。今回の集まりの中でも「あんたは誰なら？」「あの人はだれ？」「〇組の〇〇です。」「あそこの家じゃが！」と言った会話が聞こえました。準備も若いお父さん方が、机・椅子の出し入れから、焼き代の設置・火おこし、などお手伝いを申し出てくれました。

前日から雨が降り続き、当日も午前中は小ぶりながら降り続いていました。しかし、準備を始めた午後2時には雨は上がり、グランドコンディションも良く、3時から3時間の予定で開始しました。羽釜で7Kgのお米を炊き、婦人部で「おにぎり」に握りました。約45分で炊けましたが、おこげが一杯で何度か練習が必要な事が分りました。



参加は63世帯、大人90名、子供44名 計134名 初回にしては予想をはるかに超える大盛況でした。バーベキューの焼き台4台でフルに焼きましたが、お待たせする場面が再々ありました。が、美味しいお肉はどこで買ったの？とか、楽しかった、良い企画だった、次回も開催してほしい。といった声が聞こえる中、お肉が無くなり閉会しました。片付けも皆さん手伝ってくれ早く片付きました。